

In's  
neue Jahr  
mit  
Kupferberg  
Gold!



### Die Gläser klingen—

froh tauschen wir gute Wünsche für 1928. — Vergessen sind die Sorgen des alten Jahres, frischen Mut und gute Zuversicht bringen wir dem neuen entgegen.

„Kupferberg Gold“; die gute, alte, deutsche Marke, soll die erste Stunde des neuen Jahres festlich einweihen. Wie die munteren kleinen Sektperlen emsig im Kelche steigen, so mögen glückliche Stunden im neuen Jahre einander folgen!

CHR. AD. KUPFERBERG & CO.  
MAINZ

Der  
herbe, rassige  
Herren-Sekt  
**KUPFERBERG**  
**RIESLING**  
verbürgt über  
5 Jahre alt!

